

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

SPD-Fraktion im Rat der Stadt Hagen

Betreff:

Vorschlag der SPD-Fraktion

Hier: Änderung des Bewohnerparkkonzeptes

Beratungsfolge:

14.09.2022 Ausschuss für Umwelt-, Klimaschutz und Mobilität

Beschlussvorschlag:

- Die Verwaltung stellt dar, welche Ergebnisse die Überprüfung hinsichtlich einer Ausweitung der Bewohner-Parkzonen bzw. Ergänzungsparkzonen Innenstadt ergeben haben.
- Die Verwaltung stellt darüber hinaus dar, welcher Zeit- und Maßnahmenplan für die Umsetzung der Vorschläge vorgesehen ist.

Kurzfassung

Entfällt

Begründung

Siehe Anlage

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

keine Auswirkungen (o)

An den Vorsitzenden
des Ausschusses für
Umwelt-, Klimaschutz und Mobilität
Herrn Rüdiger Ludwig
im Hause

Hagen, 09. August 2022

Änderung des Bewohnerparkkonzeptes

Sehr geehrter Herr Ludwig,

wir bitten um Aufnahme des og. Tagesordnungspunktes für die nächste Sitzung des Ausschusses für Umwelt-, Klimaschutz und Mobilität gem. § 6 Abs.1 GeschO, am 14. September 2022.

Beschlussvorschlag:

- Die Verwaltung stellt dar, welche Ergebnisse die Überprüfung hinsichtlich einer Ausweitung der Bewohner-Parkzonen bzw. Ergänzungsparkzonen Innenstadt ergeben haben.
- Die Verwaltung stellt darüber hinaus dar, welcher Zeit- und Maßnahmenplan für die Umsetzung der Vorschläge vorgesehen ist.

Begründung:

Der Rat der Stadt hat in seiner Sitzung am 23.09.2021 mit der Vorlage 0295/2021 beschlossen, dass das vorhandene Konzept hinsichtlich einer Ausweitung überprüft werden soll.

In den innenstadtnahen Wohngebieten verschärft sich der Verdrängungsprozess hinsichtlich der Nutzung der vorhandenen Parkräume durch Anwohner.
Von daher ist die SPD-Ratsfraktion der Auffassung, dass die Verwaltung die von der Politik geforderten Erweiterungsmaßnahmen darstellt.

Die SPD-Ratsfraktion behält sich vor auf der Grundlage des Berichts Anträge zu stellen.

Freundliche Grüße



Werner König
SPD-Ratsfraktion

